

NEWS



Ein gutes Leben für alle – heute und morgen

Hochschule Aalen lädt zum ersten Tag der Nachhaltigkeit ein

23.05.2016 | Ein buntes Programm für Jung und Alt bietet der erste Tag der Nachhaltigkeit der Hochschule Aalen: Am Mittwoch, 1. Juni, dreht sich in der Aula von 14 bis 19 Uhr alles rund um die Frage, wie Nachhaltigkeit in der Praxis aussieht. Und zum Schluss gibt's geballte Wissenschaft, verpackt in wenige Minuten – beim ersten „Science Slam“ in Aalen.

Wie kann unsere Wirtschaft nachhaltiger gestaltet werden? Wie im Alltag nachhaltiger gehandelt werden? Und was sagt die Wissenschaft dazu? Auf diese und weitere Fragen wird am ersten Tag der Nachhaltigkeit nach Antworten gesucht. Gleich vor Ort kann nachhaltiger gehandelt werden: So gibt es beispielsweise ein Fahrrad-Reparatur-Café und einen Bücher-Tausch-Tisch. Die Hochschule Aalen und zahlreiche weitere Akteure der Stadt Aalen präsentieren ihre Ansätze zur Umsetzung von Nachhaltigkeit. Neben Fachvorträgen steht die praktische Umsetzung im Mittelpunkt. Nachhaltigkeit soll erlebbar gemacht werden – und zwar mit allen Sinnen. Den Abschluss dieses Tages bildet von 18 bis 19 Uhr Aalens erster Science Slam, der einen humorvollen Blick auf das Thema erlaubt. Ein Science Slam ist geballte Wissenschaft in zehn Minuten, verpackt in spannenden und anschaulichen Vorträgen und Experimenten. Bei kleinen saisonalen Snacks aus der Region bietet sich die Gelegenheit zum gegenseitigen Austausch und Gespräch. Die Veranstaltung ist kostenlos. Organisiert wird sie von Prof. Dr. Ulrich Holzbaur und Ariane Kropp, Referentin für Nachhaltigkeit an der Hochschule Aalen.